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Grupo Essent inaugura em Horizontina  
o Centro de Inovação Mira Labs

O Centro de Empreendedorismo 
e Inovação Mira Labs, está sediado 
no Distrito Industrial II – Polo 
de Inovação e Tecnologia de 
Horizontina. A Mira Labs, é mais um 
negócio do Grupo Essent na região, 
e seu papel é ser uma aceleradora 
de startups. A estrutura entregue 
engloba os demais negócios do 
grupo nas áreas da contabilidade 
eleitoral, agrícola e empresarial, 
através de um coworking para pré-
aceleração de negócios inovadores. 
No espaço está também a parceira 
do grupo, a Unicred. A sede tem 
1.125 metros quadrados de área 
construída.
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# Caberá a Vicente Girardi a condução 
do PP mauriciense na jornada com 
vistas às eleições de 2024, sem Marino 
Pollo no páreo.

# Em Horizontina, conforme destacado 
na edição anterior Álvaro Callegaro é o 
escalado do PP para conduzir os destinos 
em gestão de pleito municipal. O primeiro 
pronunciamento é de agregar.

# Mês de eleição na mesa diretora 
da Câmara Municipal de Horizontina. 
Fichinha deve deixar a presidência 
para a volta de Rafael Godoy na cadeira 
central.

 # Entrada da cidade de Horizontina via 
RS 342 ganha novos empreendimentos 
a cada poucos meses. Nesta semana 
inaugurou a Mira Labs, uma aceleradora 
de startups. Um mundo novo para muitos, 
inovação que vem a tempo de nos inserir 
no mundo moderno e atual dos negócios.

# A outra entrada via RS 305/John 
Deere, hoje Avenida Jorge Logemann, 
aponta necessidade futura de revisão 
de seu traçado, diante do crescimento 
e investimentos da John Deere Brasil e 
novos negócios em sua frente, de duas 
metalúrgicas que estão sendo erguidas 
para operar em breve.

 # Oposição em Novo Machado começa 
a “pegar” prá cima do Secretário de Saúde, 
haja vista recentes viagens à capital. Estão 
questionando o valor das diárias. Fabrizio 

Gazzola assumiu a pasta há dois meses. 
Mas já? Tá no face...

# Em Três de Maio Ildo Corso, o 
Corso Pai, foi escolhido para coordenar 
o Progressistas três-maienses nos 
próximos dois anos, em ano que tem 
eleição para prefeito. Corso Filho, é o 
prefeito que deve naturalmente disputar 
a reeleição.

# Reforço que pode estar embarcando 
no União Brasil, que sucederá o PTB em 
Três de Maio, tem salto e batom. E pode 
dar um “up” na candidatura de oposição 
em 2024. Quem viver, verá!
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UC-II® (colágeno tipo II) - Mais 
qualidade de vida!

UC-II® é fabricado através de um processo 
de produção patenteado, não enzimático, a 
baixas temperaturas, o que garante a obtenção 
de um colágeno puro, sem alteração molecular, 
com atividade biológica inalterada. É o único 
ingrediente desse tipo disponível em doses 
convenientes a serem tomadas apenas uma 
vez ao dia. 

O UC-II® é capaz de realizar a reposição do 
colágeno tipo II perdido, prevenindo o processo 
inflamatório das articulações através do bloqueio 

da quebra do colágeno das cartilagens. O 
colágeno tipo II não desnaturado presente em 
UC-II® tem conformação molecular especial 
(tripla hélice), que envolve regiões antígenas 
onde estão presentes alguns epitopos. Esses 
epitopos ativos estão envolvidos com o 
sistema de defesa do organismo, na medida 
em que desativam as células T específicas 
para o colágeno, e dessa forma previnem a 
secreção de enzimas do tipo colagenase, que 
são responsáveis pela quebra do colágeno. 
O bloqueio da quebra do colágeno endógeno 
diminui o ciclo destrutivo das cartilagens e 
consequentemente evita a inflamação e a dor. 

Indicado para Artrose, Osteartrose, 
Artrite, Osteartrite, Lesão articular, Lesão 
da cartilagem e Manutenção da saúde das 
cartilagens.

Fonte: Pharmanostra.com.br
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Cuidando da saúde 
mental do empreendedor
 
É  comum fa lar -se dos desaf ios  dos 

empreendedores que se dedicam de corpo e 
alma para fazer o negócio “dar certo”. Tirar um 
negócio do campo das ideias e colocar para 
funcionar, com contratações, captação e retenção 
de clientes, impactos e retornos financeiros, 
representa um conjunto de desafios. Poucas 
horas de sono, estresse excessivo e a pressão 
por resultados podem trazer desafios pouco 
comentados, que são os prejuízos á saúde 
mental. Hoje vamos colocar luz neste assunto, 
com algumas reflexões.

 De acordo com uma pesquisa feita pela Harvard 
Business Review com 326 empreendedores 
norte-americanos, 25% deles sofrem com um 
início da síndrome de burnout ou esgotamento 
motivado pelo trabalho. No Brasil, uma pesquisa 
da UFMG mostrou que especialmente na 
pandemia 76% dos empreendedores relatou 
que teve a vida muito afetada, 20% afirmou que 
passou por problemas psicológicos severos e 
15% que iniciou tratamento com antidepressivos 
e ansiolíticos. Quem não quer fazer parte dessas 
estatísticas precisa tomar alguns cuidados 
preventivos.

 Aquela ideia de trabalhar enquanto eles 
dormem precisa ser esquecida. Os maiores e mais 
famosos empreendedores do mundo já falaram 
sobre a importância de uma boa noite de sono 
e momentos de descanso ao longo do dia. Elon 
Musk, multi bilionário fundador da Tesla e outras 
empresas conhecidas já afirmou em entrevistas 
e palestras que já tentou dormir menos, mas a 
produtividade diminui, então, mantém pelo menos 
6 horas de sono. Musk afirma que trabalha até 
tarde da noite ao longo da semana, mas apenas 
poucos sábados e domingos. Warren Buffett diz 
“você será um desastre se não cuidar da sua 
saúde mental”. Estudos mostram que a partir de 
17 horas seguidas sem dormir o cérebro começa 
a dar sinais importantes de comprometimento de 
atenção e cognição. 

Respirar bem e respirar profundamente, ajuda 
a relaxar, assim como manter a calma ajuda 
a decidir melhor. Os vínculos sociais, não de 
negócios, ajudam a ter conversas diferentes 
do trabalho e contribuem com o bem estar. 
Conectar-se com pessoas queridas aumenta a 
felicidade. Manter um relacionamento romântico, 
dedicar algumas horas para amigos e familiares 
queridos são ações que contribuem mais para o 
bom andamento dos negócios do que pode se 
imaginar. A tendência é que este convívio gere 
bons estímulos para o alcance de objetivos.

Fazer exercícios não é uma dica nova, não é 
mesmo? Eu também preciso, é óbvio! Um estilo de 
vida com alimentação mais saudável e atividade 
física regular, melhora a capacidade cognitiva, 
dá mais energia e aumenta a autoestima e 
confiança. As pesquisas mostram que alimentação 
saudável e exercícios melhoram a memória e a 
concentração, elevam o humor, fortalecem o 
sistema imunológico, aliviam dores e tensões 
musculares e melhoram a qualidade do sono.

Aumentar o autoconhecimento, entender os 
efeitos dos momentos vividos nos negócios 
em seu corpo, mente, emoções e reações, 
com ajuda profissional, quando preciso, é uma 
dica importante. Desenvolver a capacidade de 
administrar crises e solucionar problemas com 
mais facilidade merece investimento de tempo 
e recursos, pois sentir-se bem, forte, confiante 
permite um maior controle das emoções e pode 
ser a base forte para fazer bons negócios e 
investimentos em projetos inovadores.

Quando aqueles que estão próximos e o/a 
próprio/a empreendedor/a percebem que não 
está dando conta sozinho/a de controlar o 
estresse e a pressão, é hora de buscar um/a 
profissional da psicologia pode ajudar a refletir 
sobre as alternativas e trazer a lógica, para que 
possa buscar dentro de si as respostas para as 
angústias.

Um abraço e até a próxima!

Marcelo Blume é Administrador, Especialista 
em Marketing e Mestre em Engenharia de 

Produção. Dirigente e professor na FAHOR e 
docente convidado em diversas IES. Sócio e 

consultor da Referenda Consultoria. Palestrante, 
pesquisador e escritor, com artigos e livros 

publicados na área de 
gestão e educação.

marcelo.blume@referenda.com.br
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A comitiva Pró-Ponte 
formada por lideranças 
brasileiras e argentinas 
participou na segunda-
f e i r a  ( 2 9 ) ,  d e  u m 
encontro no Parlamento 
do Mercosul (Parlasul), 
em Montevidéu, para 
viabilizar recursos que 
possibilitem a construção 
da ponte binacional entre 
Tiradentes do Sul (RS) 
e El Soberbio (ARG), 
sobre o Rio Uruguai.

A reunião foi promovida 
pe la  Secretar ia  de 
Relações Institucionais 
e Comunicação Social, 
com a coordenação 
d a  p r e s i d e n t e  d o 
P a r l a m e n t o  d o 
Mercosul,  deputada 
argentina Cecilia Britto, 
e pelo vice-presidente do 
parlamento, o deputado 
federal por São Paulo, 
Celso Russomanno, um 
dos articuladores deste 
encontro.

D o s  p r e f e i t o s 
presentes usaram da 
palavra o prefeito Roque 
Soboczinski, em seguida 
o prefeito Alceu Diel, em 
seguida o prefeito Arlei 
Tomazoni, em seguida 
o prefeito Marco Aurélio 
Nedel de Crissiumal.  
Com isso apresentaram 
o pré-projeto para a 
construção da ponte, e 
uma perspectiva de como 
esta ponte irá beneficiar 
as regiões em ambos os 
países em um contexto 
de desenvolvimento 
econômico ,  soc ia l , 

Movimento Pró-Ponte busca recursos 
para a construção da ponte 
Porto Soberbo/El Soberbio

cultural e de turismo.
Agora, discute-se de 

onde sairão os fundos 
para a construção da 
ponte. Conforme os 
deputados federais 
Carlos Gomes e Celso 
Russomano em contato 
com o Governador do Rio 
Grande do Sul, Eduardo 
Leite, o mesmo fará um 
esforço para viabilizar 
o f inanciamento do 
projeto.

A coordenadora técnica 
do FOCEM (Fundo 
para a Convergência 
Estrutural do Mercosul), 

Veronica Ríos, afirmou 
que é possível financiar 
85% da construção da 
ponte, e os outros 15% 
são aportados pelos 
interessados.

Para a adesão a este 
fundo, é necessário 
concluir outros pontos, 
como o desenho da 
estrutura normativa, 
análise jurídica, padrão 
de qualidade ambiental 
da obra, os benefícios 
diretos e indiretos, 
sustentabilidade futura, 
postos de fronteira e 
outros.
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José Elizeu é Gerente Administrativo e de 
Relacionamento e DPO/Encarregado de LGPD na Atrhol, 

Advogado, Diretor de Protocolo do Rotary Clube de 
Horizontina ano rotário 2022/2023 

e membro da Diretoria da ACIAP. OAB 103327
Tel. 55-99631-0709 – e-mail: jose_elizeurs@hotmail.com 

Descomplicando a LGPD - Lei Geral 
de Proteção de Dados Pessoais - Lei nº 

13.709 de 14 de agosto de 2018.

Muitas empresas já estão 
recebendo solicitações de 

informações e “Petição de Titular” 
a respeito da LGPD – Lei Geral de 

Proteção de Dados por parte de seus 
clientes.

Na última coluna de novembro do ano de 2022, 
eu trouxe a informação de que algumas empresas 
da região estavam recebendo solicitação de 
informações em relação à LGPD por parte de seus 
clientes e fornecedores.  

Ressaltei que muitas empresas, provavelmente 
as mais organizadas e mais vigilantes, já estão com 
seus processos de adequação finalizados ou em fase 
de finalização. Estas empresas estão promovendo, 
através de um “efeito cascata”, a exigência aos seus 
fornecedores e parceiros de negócios em relação 
ao entendimento, adequação e o próprio processo 
de conformidade em relação a LGPD. Inclusive, 
elas estão encaminhando tópicos, conceitos e 
definições sobre a Lei Geral de Proteção de Dados 
e questionários de avaliação de conformidade para 
entender como está o cenário de seus fornecedores 
e parceiros em relação a esse tema. 

Na semana que passou, um cliente que presto 
consultoria me chamou para analisar um e-mail que 
havia recebido de um cliente seu, questionando-o 
sobre a LGPD e seus procedimentos perante a 
mesma. Informou que seu sócio havia recebido 
na semana anterior uma ligação no telefone fixo 
da empresa de um colaborador da empresa do 
meu cliente solicitando acesso remoto ao seu 
computador para instalar um novo programa para 
agilizar seus atendimentos e demandas. Alegou 
que não havia solicitado nenhuma demanda e que 
os contatos com a empresa do meu cliente são 
realizados unicamente por seu celular. Informou 
também que trabalham com LGPD e dão muita 
importância à segurança das informações. Salientou 

que apenas gostaria de se certificar sobre essa 
conduta da empresa do meu cliente e até, de certa 
forma alertá-los que seria uma prática que poderia 
fragilizá-los. 

Em comum acordo com meu cliente, orientei-o 
a fazer uma resposta à “Petição de Titular” 
agradecendo o contato e informando que a empresa 
já está em processo de adequação desde 2021, 
que já tem DPO/Encarregado nomeado, que possui 
canal de comunicação disponível e informado no seu 
site e que a oferta da possibilidade do atendimento 
remoto consta em cláusula do contrato entre ambos 
e está alicerçado no art. 5º da LGPD, que trata 
das 10 Bases Legais para o tratamento de dados 
pessoais, das quais, seria possível utilizar nesse 
caso pelo menos duas delas: “Legítimo Interesse” 
ou “Execução de Contrato”. 

Na resposta, meu cliente explicou ainda que 
no caso específico deste atendimento, seu 
técnico, entrou em contato no intuito de implantar 
um programa/software de monitoramento de 
equipamentos, sem acesso a quaisquer outras 
informações, que sinalizará quando os mesmos 
possam apresentar problemas, para agilizar o 
atendimento aos seus clientes.  

Reforçou também que possuem um documento 
chamado “Termo de Confidencialidade” assinado 
por todos os seus técnicos, que orienta, instrui e 
afirma a exigência de sigilo e não compartilhamento 
de qualquer informação sigilosas tanto da empresa, 
quanto de colegas, fornecedores ou clientes. 

Portanto, conforme tenho salientado na maioria 
das minhas colunas, é extremamente importante 
que os Titules dos Dados Pessoais estejam cientes 
e informados do que está sendo feito com seus 
dados e as empresas, independente do segmento e 
porte, treinadas e capacitadas para tratar os dados 
de forma transparente e em conformidade com a 
Legislação em vigor. 

Reforço novamente, que as empresas precisam 
continuar focadas em seus clientes e que a LGPD veio 
pra regularizar o tratamento de dados e proporcionar 
diferencial competitivo para as empresas adequadas 
ou em processo de adequação. “Não é o maior que 
vai ganhar o mercado, mas sim o mais rápido”. Inicie 
já o seu processo de adequação.
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 Na manhã desta quinta-
feira, dia 1º de junho, 
a vice-prefeita Zuleica 
Wehner, secretário Geral 
de Governo Marcelo 
Engel e a Secretária 
Ad jun ta  de  Saúde , 
enfermeira Taline Jappe, 
receberam em reunião de 
trabalho a equipe da 14ª 
Coordenadoria Regional 
de Saúde, com sede 
em Santa Rosa, a quem 
o município relaciona 
seus atendimentos e 
referências na saúde 
pública.

Entre os temas tratados 
esteve ampliação do 
serviço de pediatria no 
município bem como 
outras especialidades, 
ha ja  v is ta  a  busca 
de resolutividade na 
prevenção e serviços em 
atenção básica que se 
intensifica, mas caminha 
em consonância com a 
ampliação dos serviços 
e da qualidade hospitalar 
de filantropia que está 
implantada e já conta 
com referências para 
a região, sediadas no 
município.

Uma das ações de 
governo e que a vice-
prefeita Zuleica Wehner 
busca constantemente 
viabilizar, é a melhoria dos 
atendimentos em saúde 
com maior número de 
especialidades atendidas 
na cidade ou próximas 

a ela, melhorando para 
os usuários e a gestão 
que evita os grandes 
deslocamentos. É de 
sua trajetória na área 
da saúde públ ica, a 
boa relação da vice-
prefeita com a equipe da 
coordenadoria. “Valorizo 
essa  v i s i t a  e  esse 
trabalho de construção 
que é diário, na nossa 
luta por uma saúde perto 
sempre que o cidadão 
precisa” destaca Zuleica.

Estiveram presentes no 
encontro a Coordenadora 
Reg iona l  de  Saúde 
Daiane da Rocha Ferreira, 
o enfermeiro Edenilson 
F r e i t a s  R o d r i g u e s , 
enfermeira Ione Alles 
A m e s ,  e n f e r m e i r a 
Clarisse Maria Bamberg 
e a médica sanitarista 
Karina Kucharski. O 
encontro teve por local a 
sala de reuniões do GAM 
– Gabinete Administrativo 
Municipal. 

Vice-prefeita Zuleica recebe em 
audiência equipe da 

14ª Coordenadoria de Saúde
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DENTRO DA CAIXINHA
 
Antes de viajar, é comum ouvir conselhos do 

tipo ‘Aproveite bastante’, ‘curta ao máximo', ‘se 
você for para tal lugar, não esqueça de fazer 
isso, fazer aquilo’. As recomendações surgem 
automaticamente. A intenção é boa, porém 
muitas vezes esconde uma insegurança do ser 
humano: nem sempre sabemos ser autênticos, 
e somos tentados a repetir modelos esperados.

Por exemplo: você já percebeu o quanto 
tendemos a viver a vida dos outros? Quer dizer, 
constantemente fazemos coisas que estão de 
acordo com o gosto alheio, provamos as comidas 
e bebidas que a propaganda diz que são as 
mais saborosas, visitamos lugares indicados por 
“especialistas”, desenvolvemos atividades que 
estão nos catálogos, percorremos o caminho que 
já foi trilhado e testado muitas vezes. O quanto 
do que você faz é genuinamente vindo de uma 
decisão sua? É possível que você esteja dentro 
de uma caixinha e não saiba. 

Esse processo se dá de maneira inconsciente 
na maioria das vezes. Aí é que está um dos 
motivos pelos quais a reflexão, a meditação, o 
conhecimento de si mesmo é tão importante: 
analisar a si próprio é uma maneira de descobrir 
os propósitos de vida, as preferências, as 
inclinações. Uma tarefa importante de cada ser 
humano é trazer para a superfície da consciência 
os elementos que nos fazem felizes. E eles 
variam de acordo com a caminhada de cada 
um. O Maria-vai-com-as-outras reproduz os 
conceitos previamente estabelecidos. Ele se 
sente confortável com o status quo, enquanto 
pragueja contra qualquer um que saia ‘da linha’. É 
claro, nascemos e crescemos sendo impactados 
pelas influências externas de nossos arredores 
e familiares, mas enquanto indivíduos temos o 
direito de decidir sobre o que nos faz bem, mesmo 
que isso desafie estereótipos. O mais importante: 
é possível encontrar a própria realização sem 
prejudicar os demais. Afinal de contas, não é 

pelo fato de que fulano queira ser feliz que deva 
ferir alguém.

Assim escreveu o filósofo Jean-Paul Sartre: “O 
que importa não é o que fazem do homem, mas 
o que ele faz do que fizeram dele”. Faz sentido 
para você?

Deixe sua opinião sobre esta 
coluna no whatsapp: 99626-7710

* Ivan Trentin trabalha como corretor de 
imóveis. Assume neste ano a função de 

Oficial de Intercâmbio no Rotary Club de 
Horizontina.
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Horizontina Futsal e EC 
Santa Rosa fazem neste 
sábado clássico regional 
de grande rivalidade 
no Gauchão de Futsal 
Sicredi. Horizontina faz 
a sua estreia, enquanto 
Santa Rosa já fez com 
vitória no último sábado 
no Ginásio João Batista 
Morroni. Com o elenco 
quase completo, falta 
a chegada do recém 
c o n t r a t a d o  g o l e i r o 
Sulinha e do retorno do 
fixo Leozinho, o técnico 
Flavinho Cavalcante vai 
definir o time, que deve 
realizar trabalho a pronto 
nesta sexta-feira.

A rodada começou na 
quarta-feira, dia 31, pois 
o calendário prevê jogos 
durante a semana, para 
adequar as agendas das 
equipes que disputam a 
Liga Nacional: Atlântico 
de  E rech im ,  ACBF 
de Carlos Barbosa e 
Assoeva de Venâncio 
Aires. Os jogos deste 
sábado: 

Em Santa Rosa, o 
clássico Santa Rosa  x 
Horizontina; Jogo será 
às 20h.

Em Passo Fundo, 
APFF x AGE de Guaporé

Em Vacaria –  AVF  x 
YEESCO de Carazinho.

E m  F r e d e r i c o 

Westphalen, Guarani 
F.C x  ANBF de Novo 
Barreiro;

Em Marau AMF Futsal 
x  ALAF de Lajeado.

Em Lagoa Vermelha 
Lagoa Futsal x AEU de 
Uruguaiana;

A SÉRIE B do Gauchão 
de Futsal tem na disputa 
equipes aqui na região 
noroeste também: - São 
José do Inhacorá, São 
Luiz Gonzaga. Giruá 
Futsal, Entre Ijuis Futsal 
e Cerro Largo Futsal. Os 
jogos dos times desta 
região na B neste sábado 
dia 03: Em São Luíz 
Gonzaga, São Luíz x BR 
Futsal de Pelotas; Em 
Giruá, Giruá Futsal  x  
APF de Gentil; Em São 
José do Inhacorá, São 
José  x ANPF de Nova 
Petrópolis e em Cerro 
Largo, Cerro Largo Futsal  
x  ASSERC de Bagé.

A SÉRIE C tem a 
participação do Três 
de Maio Futsal, que 
após 17 anos, traz de 
volta o município a uma 
competição estadual. No 
sábado passado o clube 
fez sua estreia diante do 
Palmitinhense perdendo 
por 2 a 1. Também estão 
na mesma chave, o 
ATLEC de Três Passos e o 
CMD de Catuípe que são 

Horizontina estreia neste sábado dia 3 
no Gauchão de Futsal SÉRIE A

ESPORTE

da região, e mais Rodeio 
Futsal de Rodeio Bonito, 
AMF de Maçambará, 
P a l m i t i n h e n s e  d e 
Palmitinho e o Real de 
Itaqui. São ao todo 26 

times na série C: Três 
de Maio, que está na 
Chave A, folga na próxima 
rodada e volta a jogar dia 
10 de Junho em Três 
Passos contra o Atlec. 
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Internacional joga às 21h deste sábado na Vila Belmiro diante do 
Santos e o Grêmio recebe o São Paulo na Arena domingo

Dupla GRENAL na 9ª rodada do Brasileirão

I n t e r n a c i o n a l 
após el iminação na 
Copa do Brasil volta 
suas prioridades ao 
Bras i le i rão  e  Taça 
Libertadores da América, 
onde está envolvido 
nas  d ispu tas ,  com 
liderança na competição 
Sul Americana e em 

recuperação no torneio 
nacional. Neste sábado, 
às 21h é dia de jantar e 
depois curtir até altas 
horas o Colorado, na 
Vila Belmiro diante do 
Santos. O Internacional 
ocupa na tabela o 13º 
lugar com 10 pontos, 
enquanto o Santos é o 

12º com 11.
O  G r ê m i o ,  a p ó s 

a classificação épica 
diante do Cruzeiro, 
volta a Porto Alegre, 
onde busca colar no 
G4 enfrentando o São 
Paulo, sempre um jogo 
de seis pontos, haja 
vista a qualidade do 

tricolor paulista. O duelo 
de tricolores será às 
16h de domingo, na 
Arena. Na classificação 
o São Paulo está na 
terceira colocação com 
15 pontos, um a mais 
que o clube gaúcho, que 
tem 14, e está em quinto 
lugar.

ESPORTE
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Tendo por  loca l 
o  A u d i t ó r i o  d a 
Energy4All junto ao 
Distrito Industrial II de 
Horizontina, sede do 
Polo do Ecossistema 
d e  I n o v a ç ã o  e 
Tecnologia, um grande 
evento será realizado 
na próxima segunda-
feira, dia 5 de Junho.

Durante um café 
d a  m a n h ã  c o m 
convidados ilustres, 
o BADESUL, agência 
de fomento vinculada 
à  S e c r e t a r i a  d e 
D e s e n v o l v i m e n t o 
Econômico do Estado 
do RS, apresentará 
m a i s  s o b r e  s e u 
negócio, suas linhas 
de crédito, produtos 
que oferece para 
empresas e órgãos 
públ icos, além de 
responder às dúvidas 
que possam surgir no 
decorrer do Fórum.

A agenda do evento 
prevê:

08h - Recepção com 
café da manhã;

08h30 - Solenidade 
de Abertura;

09h - Apresentação 
do  Sec re tá r io  de 
D e s e n v o l v i m e n t o 
Econômico do Estado 
do RS, Ernani Pollo;

09h45 - Apresentação 
i n s t i t u c i o n a l  d o 
BADESUL, com Diretor 
Financeiro do Badesul 
Kal i l  Sehbe, Vice-
Presidente e Diretor de 
Operações e Inovação 
Flávio Luiz Lammel 
e o Superintendente 
de Ventura, Capital e 

Horizontina vai realizar Fórum 
de Inovação e Desenvolvimento 

Econômico na segunda-feira dia 05/06

Inovação do Badesul 
E l i a s  G r a z z i o t i n 
Rigon, que farão - 
Apresentação das 
l i nhas  de  c réd i to 
d o  B A D E S U L a o 
se to r  p r i vado ;   - 
Apresentação das 
linhas de crédito do 
BADESUL ao setor 

público.
Link para inscrição: 

h t t p s : / / b i t . l y /
forum-inovacao-e-
desenvolvimento

A promoção é do 
E c o s s i s t e m a  d e 
Inovação em parceria 
com o Poder Público 
Municipal. 
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Um final de tarde que 
misturou emoção e 
satisfação de vivermos 
em um dos 12 municípios 
que contam com um 
sis tema de crédi to 
cooperativo presente 
em seu dia a dia.

Ao apresentar as 
obras sendo finalizadas 
e com a inauguração 
prevista para a próxima 
segunda-feira, dia 5 
de junho, a direção 
do Sicredi  entrega 
um investimento de 
R$ 40 milhões para a 
comunidade.

U m  g r a n d e 
audi tór io  mul t iuso, 
salas de reuniões e 
convenções, toda a 
estrutura administrativa 
e de treinamento de 
s e u  q u a d r o ,  u m a 
moderna agência de 
atendimento, dotada 
de toda a infraestrutura 
tecnológica, sem abrir 
mão da presença das 
pessoas em seu interior, 
espaços pensados 
de estacionamentos 
para não impactar a 
mobilidade urbana de 
onde está instalada, 
geração de energia e 
conservação da água 

da chuva, fazem parte 
de um complexo de 
negócios inteligentes 
e  a m b i e n t a l m e n t e 
corretos, feitos para 
a comunidade, como 
disse o presidente Glei 
Amaro Linhares, às 
vésperas de entregar a 
direção da cooperativa 
para Kléryston Segat e 
Marcelino Colla, o que 
deve ocorrer em julho.

O s  g e r e n t e s  d a 
unidade a ser inaugurada 
e das demais unidades, 
diretores, colaboradores 
e  i n teg ran tes  das 
áreas de negócios da 
cooperativa, levaram 
mais de duas dezenas 
de plataformas de mídia 

entre rádios, jornais, e 
sites de notícias, para 
conhecerem a essência 
do que irão noticiar: 
Um novo tempo, um 
ambiente de negócios 
em meio a uma atmosfera 
empreendedora que 

a p r e n d e u  c o m  o s 
princípios cooperativos 
a utilizar o crédito de 
forma responsável, 
p o t e n c i a l i z a n d o  o 
agronegócio faça chuva 
ou faça sol, por ser ele 
seu vertedouro,  estender 

Sicredi Noroeste RS/MG abriu as portas de 
suas novas estruturas a imprensa regional

SICREDI NOROESTE RS/MG
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SICREDI NOROESTE RS/MG
o braço financeiro de 
suporte aos negócios 
de pessoas físicas e 
jurídicas, comércio, 
indústria e serviços 
de toda a sua área, 
olhando nos olhos das 
pessoas e promovendo 
através de suas ações 
sociais o fortalecimento 
da f i lant rop ia ,  das 
organizações sem fins 
lucrativos, melhorando 
a saúde, a educação, a 

segurança e apostando 
forte  no esporte e na 
cultura para transformar 
e qualificar.

O  q u e  e s t á 
materializado em Três 
de Maio, não é uma 
obra de concreto dotada 
de inovação. É um 
espaço que se abre 
para o pertencimento, 
o  cresc imento e o 
d e s e n v o l v i m e n t o 
regional.

Acompanhe 
nas nossas 
plataformas 

imagens, vídeos 
e notícias 

desse novo 
empreendimento 
Sicredi Noroeste 

RS/MG.   
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O  f i m  d e  t a r d e 
desta quinta-feira, 01 
de junho,  marcou a 
inauguração do Centro 
de Empreendedorismo 
e Inovação Mira Labs, 
sed iado  no  D is t r i t o 
Industrial II – Polo de 
Inovação e Tecnologia de 
Horizontina.

A Mira Labs, é mais um 
negócio do Grupo Essent 
na região, e seu papel é 
ser uma pré-aceleradora 
de startups, criada pelo 
Grupo Essent, através 
dos sócios Guilherme 
Stürm – CEO da Essent 
Jus e Rodrigo Barrichello 
CEO da Mira Labs, Lucas 
Faccin CEO da Essent 
Contabilidade e os sócios 
Egon e Aline Stürm, Paulo 
Souza e Tatiana Agnst.

A estrutura entregue 
à s  p e s s o a s  e  a o s 
e m p r e e n d e d o r e s 
englobará os demais 
negócios do grupo nas 
áreas da contabilidade 

e le i tora l ,  agr íco la  e 
empresarial, através de 
um coworking para pré-
aceleração de negócios 
inovadores. No espaço 
está também a parceira 
do grupo, a Unicred. A 
sede tem 1.125 metros 
quad rados  de  á rea 

Grupo Essent abre ao mundo o 
Centro de Inovação Mira Labs

MIRA LABS

construída.
Na  so len idade  as 

presenças de dezenas 
de lideranças do meio 
empresarial, comércio, 
serviços, tecnologia e 
inovação, investidores, 
c l i e n t e s ,  e q u i p e 
d e  c o l a b o r a d o r e s 

e  a u t o r i d a d e s .  O 
Governador Eduardo 
Leite e os secretários de 
Estado Ernani Pollo e 
Gilmar Sossela, enviaram 
mensagem em vídeo, haja 
vista incompatibilidade de 
agendas para estarem 
presentes ao evento, 
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MIRA LABS
entre as autoridades 
convidadas.

Rodrigo Barichello CEO 
da Mira Labs e Guilherme 
Sturm falaram em nome 
dos empreendimentos. 
O prefeito de Horizontina 
J o n e s  C u n h a  e  o 
presidente da Câmara 
de Vereadores Márcio 
Fischer destacaram que 
a legislação municipal 
p rec i sou  em tempo 
recorde agregar  em 
suas previsões legais a 
inovação e os negócios 
voltados à tecnologia.

O entusiasta e propositor 
do  Ecoss i s t ema  de 

Governador Eduardo Leite

Gilmar SosselaClaudiomiro Fernando Rex

Ernani Pollo 
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MIRA LABS
Inovação de Horizontina, 
Claudiomiro Fernando 
Rex e o Presidente da 
ACIAP Kléryston Lasier 
Segat, se pronunciaram 
e m  n o m e  d o s 
empreendedores locais, 
que acolhem os novos 
negócios, carinhosamente 
formados “por jovens de 
camiseta, jeans e tênis”, 
característica do novo 
ambiente que se molda ao 
em torno da inovação, que 
rompe barreiras, dissipa 
distâncias e faz com que o 
interior “venha forte” para 
ocupar seu espaço no 
Brasil e no Mundo, como 
destaca Guilherme Sturm.

R e x  d e s t a c o u  a s 
q u a t r o  h é l i c e s  d o 
d e s e n v o l v i m e n t o ; 
governo ,  academia , 
empresas e sociedade, 
e contextualizou com o 
espaço inaugurado, que 
é parte de um ambiente 
de  inovação  den t ro 
de um polo que une 
investimentos privados 
e públicos, através de 
relações transparentes e 
conectadas a informação 
e a construção de um novo 
modelo empresarial, que 
entrega resultados com 
eficiência e na velocidade 
necessária de iniciativas 
para que as empresas 
criadas possam crescer.

A s o l e n i d a d e  f o i 
complementada com 
descerramento de placa 
inaugural, coquetel e 
música ao vivo com o 
Grupo Sol Maior Show.
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Reunido em convenção 
no último sábado, dia 
27 de maio, o Partido 
Progressista de Doutor 
M a u r í c i o  C a r d o s o 
escolheu seus novos 
dirigentes, que estarão 
à frente do partido nos 
próximos dois anos, a 
partir do mês de agosto, 
quando assumem as 
novas gestões em cada 
diretório do partido no 
RS.

Vicente Girardi, atual 
secretário de governo, 
es ta rá  à  f ren te  da 
sigla, tendo como vice-
presidentes os atuais 
vereadores Lauri José 
Ely e Ivete Gresele Pollo. 
Na tesouraria estarão 
Marcelo Freddo e Kátia 
Günther.  Secretár ia 
Geral Cláudia Viera e 
2ª Secretária Lisiane 
Concli.

C o m o  m e m b r o s 
efetivos do Conselho 
Fiscal estão Sandro 
Roni Schreiber (Chiripa), 

Marino José Pollo(atual 
prefeito) e Arno Selmo 
Stein. Suplentes Arlindo 
Smaniotto, Luiz Gresele 
e Claudio Domingos 
P i c i n i n .  L í d e r  d a 
bancada Lauri José Ely. 
Delegados do partido 
Gilberto Koppenhagen 
e Áureo Gilnei Schenkel 
e suplentes Adriano 
Borgmann e Ivete Pollo.

Entre os principais 
d e s a f i o s  d a  n o v a 
e x e c u t i v a  e s t á  a 
condução do partido com 
vistas a manutenção 
d a  h e g e m o n i a  n a 
administração municipal. 
O atual prefeito Marino 
Pollo conclui mandato 
de 8 anos à frente do 
executivo e não pode 
concorrer nas próximas 
eleições.

A definição de nomes 
à convenção eleitoral 
de 2024 mantendo a 
união partidária deve 
ser a grande tarefa dos 
próximos meses. 

Progressistas de Doutor Maurício 
Cardoso escolhe nova direção partidária
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Os integrantes do 
Partido Progressista de 
Horizontina, reunidos 
em convenção municipal 
no último sábado, dia 
27 de maio, escolheram 
à  u n a n i m i d a d e  d e 
votos Álvaro Callegaro, 
v e r e a d o r  d a  a t u a l 
legislatura, como novo 
presidente da Executiva.

A função de dirigir 
o  par t ido  de maior 
bancada e  vo tação 
proporcional nas eleições 
de 2020, reveste-se 
de importância, haja 
vista ser a executiva 
escolhida responsável 
pelas negociações de 
eventuais alianças e a 
construção e articulação 
das candidaturas na 

sucessão municipal de 
2024.

Embora pareça cedo, 
Álvaro diz que a definição 
n a  c o n s t r u ç ã o  d e 
alianças e candidaturas 
majoritárias da sigla deve 
ocorrer até a virada deste 
ano, para ter tempo de 
trabalhar a construção 
de propostas a serem 
postas em prática numa 
futura administração. Não 
descarta aproximações 
com nenhuma sig la 
partidária organizada 
no município, entre elas 
até mesmo a base do 
atual governo, haja vista 
relações construídas e 
que colocam acima de 
tudo Horizontina, e não 
nomes ou partidos.

Na nova executiva 
progressista além de 
Callegaro, presidente, 
estão:  Diogo Weiss 
e Lucas Stoll atuais 
vereadores, Elonara 
Dürks e Milena Grüger 
representando a Mulher 
Progress is ta ,  Aver i 

Padoin, Ailton Quintino 
de Lima (Liminha) e o 
Presidente de Honra ex-
prefeito Irineu Colato.

A c o n v e n ç ã o  f o i 
realizada junto à Câmara 
Municipal de Vereadores 
entre 9h e 13h do último 
sábado. 

Em clima de construção Progressistas 
aclamam Álvaro Callegaro novo 

presidente da Executiva Municipal
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Brigada Militar volta a apreender 
contrabando de agrotóxicos na área da 

4ª CIA em Novo Machado

COLABORAM: Paulo Marques Notícias, Brigada Militar RS, CRPO Fronteira Noroeste/4ºBPAF, Polícia Civil RS, 
Polícia Rodoviária Federal Ijui, Polícia Rodoviária Estadual Santa Rosa, Corpo de Bombeiros Horizontina, Corpo 
de Bombeiros Três de Maio, Polícia Federal Santo Ângelo, Observador Regional, Portal FC e Guia Crissiumal.          

PLANTÃO POLICIAL FC

Na tarde da quarta-
f e i r a  31 /05 ,  uma 
guarnição da Brigada 
Militar pertencente a 
4° Cia Horizontina/
Tucunduva em apoio 
a Operação AGRO-
HÓRUS abordou um 
veículo Ford Focus cor 
prata, conduzido por 
um homem.

E m  i n s p e ç ã o 
ao veículo,  foram 
l o c a l i z a d o s  1 0 
galões de agrotóxico 
Paraquat, de origem 
estrangeira.  O homem 

foi preso e conduzido 
à  Pol íc ia  Federa l 
de Santo Ângelo, 
juntamente com o 
veículo e materiais 
apreendidos.

F o i  l a v r a d o  o 
flagrante e estipulada 
a fiança de R$ 6.000,00 
a qual foi satisfeita.

*Material apreendido:* 
10 galões de agrotóxicos 
Paraquat- 200litros 
( r$10.000,00) .  01 
apa re lho  ce lu l a r, 
marca LG,  01 veículo 
Ford Focus. *Fiança 

R$6.000,00 *Valor 
to ta l  est imado do 

prejuízo ao crime* R$ 
43.000,00. 
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Colisão frontal de Pálio 
Weekend e Àgile deixa 
4 feridos na BR 472

Brigada Militar e 
Polícia Civil apreendem 

armas e munições 
em Doutor Maurício 

Cardoso e Horizontina

PLANTÃO POLICIAL FC

As forças de segurança 
e salvamento trabalharam 
no início da noite de 
sábado, dia 27, para 
atender 4 pessoas feridas 
após colisão frontal na 
BR 472 em Três de 
Maio.Conforme policiais 
da Brigada Militar que 
trabalharam no local, um 
GM Ágile com placas 
de Chapecó – SC onde 
estavam um casal e uma 
criança e uma Fiat Pálio 
Weekend com placas 
d e  I n d e p e n d ê n c i a , 
onde estava somente 
o condutor, colidiram 
frontalmente sobre a pista 

A Brigada Militar e a 
Polícia Civil, em operação 
conjunta, cumpriram 
mandado de busca e 
apreensão na sexta-
feira, dia 26, em uma 
residência na cidade de 
Doutor Maurício Cardoso.

N o  l o c a l  f o r a m 
apreendidos uma pistola 
9mm, carregadores e 
munição.

Já no sábado, dia 27, 
na localidade de Vila 

de rolamento da rodovia.
O Corpo de Bombeiros 

CMBRS 193 guarnições 
de Três  de  Ma io  e 
Horizontina e o SAMU 
Salvar 192 efetuaram 
o resgate dos feridos, 
encaminhando para 
atendimento no Hospital 
São Vicente de Paulo.

A Brigada Militar fez 
os atendimentos de 
segurança no local e 
acionou a PRF I ju i . 
Segundo vestígios no 
local o Agile trafegava 
no sentido Três de Maio 
a Boa Vista do Buricá e a 
Pálio no sentido contrário. 

Cascata – Horizontina, 
a Brigada Militar realizou 
a apreensão de duas 
(02) armas de fogo e 
munições.

Ambas as apreensões 
são no contexto da Lei 
Maria da Penha – grave 
ameaça em violência 
doméstica. As ocorrências 
foram registradas junto 
a Polícia Civi l ,  para 
que tenha sequência a 
apuração dos fatos.
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Homem se acidente transportando 
contrabando e comparsas atiram 
contra policial da Brigada Militar 

quando atendia a ocorrência
Na noite desta quarta-

feira 31/05 uma guarnição 
da Brigada Militar foi 
d e s p a c h a d a  p a r a 
atender uma ocorrência 
de trânsito no Lajeado 
Jacutinga, interior de 
Horizontina.  No local os 
policiais localizaram um 
veículo Palio, emplacado 
em Capela de Santana, 
capotado em uma lavoura 
e um homem deitado 
no chão com diversos 
ferimentos.

D e  i m e d i a t o  o s 
Policiais acionaram o 
Corpo de Bombeiros de 
Horizontina - CBMRS 
193, que efetuou o socorro 
do homem ferido. Ao 

inspecionar o veículo foi 
constatado que o mesmo 
estava carregado com 
10 mil maços de cigarros 
contrabandeados.

Durante o atendimento 
da ocorrência, veio ao 
local outro veículo e 
efetuou disparos de arma 
de fogo contra os policiais 
atendentes da ocorrência, 
sendo revidado a injusta 
agressão e o veículo 
acabou fugindo.

Um cerco foi montado e 
buscas foram efetuadas, 
porém os autores dos 
d isparos não foram 
localizados.  Da ação 
nenhum policial ficou 
ferido.

PLANTÃO POLICIAL FC
HORIZONTINA
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Morre o advogado e político 
três-maiense Paulino Menegat

O advogado e político 
três-maiense Paulino 
M e n e g a t  f a l e c e u 
no úl t imo f inal  de 
semana na Unidade de 
Tratamento Intensivo 
do Hospital de Caridade 
de Santa Rosa.

Paulino foi presidente 
do PDT de Três de 
Maio e vereador do 
part ido por vár ios 
a n o s .  T a m b é m 
e x e r c e u  f u n ç õ e s 
em secretar ias de 
governos municipais.

Nas redes sociais 
lideranças partidárias 
l a m e n t a r a m  a 
perda, entre elas o 
Coordenador Regional 
do PDT Gélson Filipin: 
“Com profundo pesar e 
tristeza partilho a dor e 
o sofrimento pela perda 
do bravo combatente, 
sempre vereador três-
ma iense ,  Pau l i no 
Menegatt. Liderança 
das mais qualificadas 
e prestativas do nosso 
Pa r t i do  em n í ve l 
Estadual. Levarei pela 
vida toda, o carinho 
e o bom exemplo da 
prontidão, presteza 
e disposição de luta 
da Família Menegatt 
para as mais difíceis 
m i s s õ e s  d a  v i d a 

partidária”, destacou.
O líder pedetista 

e advogado Juarez 
An tôn io  Da  S i l va 
descreveu que “Dr. 
Paulino deixa como 
l e g a d o  a  r e t i d ã o 
d o s  h o n e s t o s  e 
t rabalhadores,  em 
defesa dos menos 
favorecidos”

A presidente do PDT 
três-maiense Zelinda 
Zawaski  destacou 
que “O PDT de Três 
de Maio está de Luto 
perdendo uma pessoa 
muito especial, um 
trabalhista de todas 
as horas”

O deputado federal 
Pompeo de Mattos 
d i v u l g o u  n o t a , 
o n d e  m a n i f e s t a 
solidariedade à família 
e destaca: “Durante 
toda a trajetória política, 
Menegat t  fo i  uma 
liderança exemplar, 
sempre demonstrando 
prontidão, eficiência 
e um compromisso 
incansável com as mais 
desafiadoras missões 
partidárias. Deixa um 
grande legado e o 
exemplo de homem de 
caráter e lutador que 
hão de nos inspirar 
para sempre”

OBITUÁRIO
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HORIZONTINA - ESCOLA NELLY DAHNE LOGEMANN

Escola Municipal Nelly Dahne 
Logemann, entre as 10 melhores dos 

anos iniciais do Rio Grande Do Sul
O INEP- Inst i tu to 

Nacional de Estudos e 
Pesquisas Educacionais 
Anísio Teixeira, aponta 
as melhores escolas 
do Rio Grande do Sul, 
através do Índice de 
Desenvolvimento da 
Educação Básica (Ideb).

Dentre os destaques 
está a Escola Municipal 
de Ensino Fundamental 
Nelly Dahne Logemann 
como uma das  10 
melhores Escolas dos 
Anos Iniciais do Rio 
Grande do Sul, conforme 
reportagem divulgada 
no dia 22 de maio de 
2023. A publ icação 
completa está disponível 
no link eletrônico: https://
infodiretas.com/top-10-
escolas-do-rs-com-os-
melhores-indices-de-
desempenho/

A pesquisa levou 
e m  c o n s i d e r a ç ã o 
d o i s  i m p o r t a n t e s 
critérios para definir a 
qualidade da educação, 
sendo estes: o  fluxo 
escolar e as médias 
de desempenho nas 
avaliações, com base em 
dados fornecidos pelo 
Censo Escolar e pelo 

Sistema de Avaliação 
da Educação Básica 
(Saeb). 

A s  A v a l i a ç õ e s 
Externas representam 
um importante recurso 
p a r a  a s  p r á t i c a s 
pedagógicas da escola 
e, ao mesmo tempo, 
para o aprendizado 
dos alunos, além de 
possibilitar estratégias 
p a r a  a p r i m o r a r  o 
processo de ensino e 
aprendizagem.
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HORIZONTINA - ESCOLA NELLY DAHNE LOGEMANN
O QUE DIZ A EQUIPE DIRETIVA

P a r a  a  e q u i p e 
diretiva receber esta 
classificação não é 
surpresa, pois isto é o 
resultado e empenho 
diário de todos os 
segmentos da escola. 
Isto prova que a Escola 
Pública é de qualidade 
quando ela é levada a 
sério. Aqui na escola 
Nelly cada estudante 
é único e valorizado 
na sua individualidade, 
v a l o r i z a m o s  e 
respeitamos o tempo 
e o espaço de cada um 
para a aprendizagem.

E s t a  c o n q u i s t a 
é  o  resu l t ado  do 
trabalho da equipe 
diretiva, professores, 
funcionários e famílias 
q u e  a b r a ç a m  e 
acreditam no trabalho 
da escola no seu fazer 
e agir pedagógico.

O trabalho durante 
e pós pandemia foi 

intenso para atingir 
a todos os alunos e 
poss i b i l i t á - l os  as 
mesmas oportunidades 
n a  b u s c a  d o 
conhecimento.

C o m o  e s c o l a 
incentivamos que todos 
os estudantes tenham 
uma rotina de estudos 
diária, além das tarefas 
de casa, existe uma 

integração entre a 
família e a escola no 
acompanhamento e 
comprometimento com 
os estudos.

N o s s o  t r a b a l h o 
pedagógico começa 
no portão de entrada 
d a  e s c o l a ,  c o m 
o  a c o l h i m e n t o , 
o  r e s p e i t o  à s 
diferenças, a empatia, 

a  esp i r i t ua l idade , 
o cumprimento de 
regras e combinados, 
e  t r a b a l h a n d o 
d i a r i a m e n t e  a s 
e m o ç õ e s  p a r a 
const ru i rmos uma 
c u l t u r a  d e  p a z . 
Segundo Augusto Cury: 
“Educar é semear com 
sabedoria e colher com 
paciência.”
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HORIZONTINA - ESCOLA NELLY DAHNE LOGEMANN
METODOLOGIAS DE ENSINO NA NELLY LOGEMANN

Procuramos uti l izar 
diferentes metodologias 
d e  e n s i n o  q u e 
compreendem todas 
as ferramentas que os 
professores precisam para 
que suas aulas alicercem 
a melhor forma de motivar 
os estudantes para o 
aprendizado, diz a diretora 
Denise Viskow Schmidt. 
“Nes ta  perspec t i va , 

priorizamos o ensino 
através do brincar, com 
legos, quebra-cabeças,  
jogos de xadrez  e outros 
momentos prazerosos  
de ensinar e aprender. 
Ta m b é m  b u s c a m o s 
parcerias através de 
projetos que contribuam 
para  a  melhor ia  da 
e s t r u t u r a  f í s i c a  d o 
ambiente e materiais 

didáticos pedagógicos”.
Destaca também a 

diretora, o empenho e 
participação da ACPM e 
do Conselho Escolar nas 
mais diversas atividades 
que a escola oportuniza 
em favor de uma educação 
de qualidade.

A EMEF Nelly Dahne 
Logemann, há trinta e 
cinco anos, faz a diferença 

na vida da comunidade 
Horizontinense com sua 
excelência na educação.  
“A alegria não chega 
apenas no encontro do 
achado, mas faz parte 
do processo da busca. E 
ensinar e aprender não 
podem dar-se fora da 
procura, fora da boniteza 
e da alegria.” Paulo 
Freire.
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TRÊS DE MAIO

Governo Municipal entrega obras de 
ampliação do ESF Viva Feliz

O Governo Municipal 
através da Secretaria 
de Saúde inaugurou na 
última sexta-feira, 26, 
as obras de ampliação 
e reformas da ESF 
Viva Feliz. A obra foi 
realizada com o valor 
de R$ 150 mil reais via 
emenda parlamentar 
d o  P r o g r a m a 
Requal i f ica UBS é 
de aproximadamente 
R$ 325 mil reais em 
c o n t r a p a r t i d a  d o 
município.

Além das melhorias 
real izadas na ESF 
Viva Feliz, o espaço 
foi adaptado para ser 
usado em conjunto com 
o CAPS Mundo Melhor, 
que se localizava em 
um espaço alugado.

A g o r a  t e n d o  o 
Centro de Assistência 
Psicossocial em um 
local  própr io,  isso 
o c a s i o n a r á  u m a 
economia aos cofres 
públicos juntamente 
com mais qualidade 
no  a tend imento  e 
prestação de serviços.

O  C A P S  M u n d o 
M e l h o r  t e m  u m a 
e s t r u t u r a  q u e 
presta assistência e 
apoio a população 
c o m  t r a n s t o r n o s 
psiquiátricos graves 

e persistentes, que 
ocasiona limitação ou 
perda da capacidade 
o p e r a t i v a .  O 
atendimento do CAPS 
é de segunda a sexta-
feira, das 7h30min 
às 11h30min e das 
13h30min às 17h30min, 
com exceção  nas 
quintas-feiras onde não 
fecha ao meio dia.
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Município segue com as atividades 
físicas na cidade e no interior

O mun ic íp io  de 
Tucunduva por meio 
da  Secre ta r ia  de 
Saúde e Assistência 
Social, segue com 
as atividades físicas, 
tanto nas comunidades 
do Interior, quanto 
na Cidade. Qualquer 
pessoa da comunidade 
que queira participar 
d a s  a u l a s ,  e s t á 
convidada. Abaixo, 
seguem os  d i as , 
horários e locais.

A  p r o f i s s i o n a l 
Sandra Salgadinho, 
Fisioterapeuta, atende 
o grupo da cidade 
através do NAAB, de 
Quarta e Sexta, às 
8:00 da manhã no 
Ginásio de Esportes.

A profissional Franceli 
Bueno, Educadora 

Fís ica,  atende no 
interior, através das 
Oficinas Terapêuticas 
(2x na semana, terças 
e quintas), além de 2x 
na semana aulas para 
os alunos do CRAS 
Vida Nova.

No mês de dezembro 
d e  2 0 2 2 ,  f o r a m 
investidos R$14 mil 
reais em materiais 
para melhor realização 
e  q u a l i d a d e  d a s 
atividades oferecidas, 
o n d e  a s s i m ,  o s 
profissionais terão 
uma diversidade de 
exercícios a serem 
realizados e de forma 
mais efet iva,  com 
mais resultados e 
sempre trabalhando a 
prevenção de doenças 
e dores.

TUCUNDUVA INFORMA
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TUCUNDUVA INFORMA

Executivo prestigia 
abertura de nova loja 

na cidade

Prefeito recebe 
gerência do Bradesco 

no município

Na manhã da quarta-
feira (31/05), a Secretaria 
de Desenvolvimento 
Econômico, Indústria 
e Comércio, Indiara 
Zanon Cembranel e a 
Assessora de Gabinete 
M a r j a n e  A n g e l i n , 
estiveram presentes na 
inauguração da Loja Cari 
Store, dos proprietários 
Carine Cembranel e 
Rodinei Luis Fritz.

O gerente de negócios 
do Banco Bradesco 
para os municípios de 
Tucunduva e Tuparendi 
foi recebido em audiência 
pelo prefe i to  Jonas 
Fernando nesta semana.

Cassiano Bordin veio 
ao encontro do Poder 
Executivo para estreitar 

A loja está situada 
n a  R u a  D u q u e  d e 
Caxias, 180 e conta 
com uma var iedade 
de mercador ias.  Os 
negócios familiares que 
surgem no município 
sempre são apoiados 
pelo Governo Municipal. 
A s  r e p r e s e n t a n t e s 
desejaram em nome do 
Poder Executivo sucesso 
ao novo empreendimento.

laços entre o Município 
e a Agência Bancária 
colocando os serviços a 
disposição sempre que 
necessário. O mandatário 
destacou a importante 
presença do banco com 
posto de atendimento 
no município desejando 
sucesso aos negócios. 



30 2 DE JUNHO DE 2023Edição Final de Semana

Escola Municipal Cívico-Militar 
Caminhos Inovadores completou 1 ano

Na últ ima sexta-
feira, dia 26 de maio, 
ocorreu a Cerimônia de 
1 ano de Inauguração 
da Escola Municipal 
C í v i c o - M i l i t a r 
Caminhos Inovadores.

A Escola Municipal 
Cívico-Militar foi um 
marco histórico no 
município, onde o 
Governo Municipal 
restaurou o antigo 
CIEP e agora atende 
287 alunos em turno 
integral e parcial.

H o j e  a  e s c o l a 
c o n t i n u a 
t ransformando as 
vidas dos professores, 
pais e principalmente 
d o s  a l u n o s , 
oferecendo atividades 
e x t r a c u r r i c u l a r e s 
como Karatê, robótica, 
incentivo aos esportes, 
c l u b e  d e  m ã e s , 
entre muitas outras 
atividades.

TRÊS DE MAIO

A escola atende 287 alunos em turno integral e parcial
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Comissão Especial da Reforma 
Tributária na Assembleia inicia 
debates pelo interior do estado

Nesta sexta-feira, 2 
de junho, a Comissão 
Especial da Reforma 
Tributária da Assembleia 
Legislativa, presidida 
pelo deputado estadual 
Miguel Rossetto, inicia 
pelo Noroeste do estado, 
uma série de viagens 
para debater a proposta 
nos municípios do interior. 
O encontro será na 
Câmara de Vereadores 
de Santa Rosa, às 19h. 
São esperados prefeitos, 
vereadores, deputados 
da região, representantes 
do governo federa l , 
entidades de prefeitos, 
sindicatos e centrais 
sindicais.

A  i d e i a ,  e x p l i c a 
Rossetto, é apresentar nas 
diferentes regiões do RS 
como a Reforma contribui 

para a justiça tributária, 
simplificar o sistema e 
traz transparência para 
a população. “Como 
está, o sistema tributário 
brasileiro é absolutamente 
complexo, desigual e 
pesa demais no consumo. 
O resultado disso é uma 
brutal injust iça entre 
estados e municípios e 
entre ricos e pobres. Quem 
paga imposto hoje no país 
são os mais pobres”.

Na opinião do deputado, 
“é fundamental um grande 
m o v i m e n t o  p o p u l a r 
e aberto que permita 
discutir a mudança na 
estrutura tributária”. E 
este, explica, é o principal 
objetivo da Comissão 
Especial, “mostrar os 
impactos da Reforma”, 
disse, adiantando que 

com a mudança, “todos 
os  en tes  federados 
receberão o valor atual 
de arrecadação corrigido 
pela inflação e a imensa 
maioria dos municípios 
terão ganhos”.

Um dos pontos da 
Reforma que contribui 
para um maior equilíbrio 
tributário é o deslocamento 
da arrecadação para o 
local do consumo. Hoje, 
a arrecadação fica na 
origem, ou seja, nos 
municípios e estados 
produtores. O resultado 
disso, aponta Rossetto, 
“é que um grupo de 61 
municípios brasileiros 
mais ricos concentra 43% 
de toda a arrecadação 
do Imposto sobre serviço 
(ISS)”.

A e x p e c t a t i v a  d o 

G o v e r n o  F e d e r a l  é 
a p r o v a r  a  R e f o r m a 
ainda este ano, em duas 
etapas.  No pr imei ro 
semestre, a tributação 
sobre o consumo e, no 
segundo, patrimônio e 
renda. “Corretamente, 
precisamos incluir os ricos 
no imposto e os pobres 
no orçamento. Isso é 
justiça tributária”, destaca 
Rosseto.

Serviço:
Reunião da Comissão 

Especial da Reforma 
Tributária no Noroeste 
do RS

Data: 2 de junho (sexta-
feira)

Horário: 19h
Loca l :  Câmara  de 

Vereadores de Santa 
Rosa - Rua Guaporé, 
376 - Centro
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Lançado pela ACIAP Horizontina o 
Natal Fantástico 2023

Na noite da últ ima 
quar ta - fe i ra  d ia  31 
de maio, foi lançada 
a  Campanha  Na ta l 
Fantástico 2023. Era 
costumeiro o lançamento 
da campanha ocorrer 
no mês de setembro 
durante o Café Campeiro, 
evento tradicional da 
ACIAP,  porém es te 
ano, ocorreu a decisão 
conjunta dos promotores 
– Aciap e Secretaria 
de Desenvolvimento 
Econômico de antecipar 
o promocional.

N e s t a  e d i ç ã o ,  a 
campanha inicia ainda 
neste mês de junho e 
estende-se até o dia 
30 de janeiro de 2024 
e serão mais de R$ 
100.000,00 em prêmios 
que serão sorteados 
mensalmente, alusivos 
à datas comemorativas, 
totalizando assim oito 
sorteios.

A lém deste  va lor, 
também está inserido no 
promocional a premiação 
da Nota Premiada, que 
também visa contemplar 
a  comun idade  que 
compra no comércio 
horizontinense e exige a 

nota fiscal.
Para as empresas que 

desejam aderir, o período 
de adesão estende-se até 
o dia 20 de junho e podem 
part ic ipar  empresas 
h o r i z o n t i n e n s e s 
associadas ou não a 
entidade.

O  o b j e t i v o  d o 
promocional é contribuir 
com o fomento das 
e m p r e s a s  l o c a i s , 
possibi l i tando assim 
também a valorização 
dos consumidores que 
aqui fazem suas compras.

A promoção conjunta 

 NATAL FANTÁSTICO 2023

Promocional superará os R$ 100.000,00 em prêmios e mais uma vez terá 
parceria do Poder Público: Governo Municipal e Câmara de Vereadores

e n t r e  A C I A P  e  o 
Governo Munic ipa l , 
através da Secretaria 
de Desenvolvimento 
Econômico ,  é  uma 

parceria que sempre 
se aproxima por que 
assim como a entidade, 
o município também 
anseia uma Horizontina 
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Nota Fiscal Gaúcha 
realiza sorteio do 

mês de maio

A S e c r e t a r i a  d a 
Fazenda do Estado 
do Rio Grande do Sul 
realizou mais um sorteio 
do programa Nota Fiscal 
Gaúcha, que a cada 
mês contempla com um 
prêmio de R$ 300,00 os 
consumidores de Três 
de Maio que incluem seu 
CPF na nota fiscal.

Os contemplados do 
mês de maio foram: 

Vicente Cassol, Cristiano 
Gonçalves de Mello, Erlei 
Conrad e José Volmir de 
Souza, de Três de Maio e 
Joseline Cappi Rosanelli 
de Independência.

Para concorrer aos 
sorteios os cidadãos 
precisam real izar  o 
cadastro no site da Nota 
Fiscal Gaúcha e solicitar 
a inclusão do CPF na 
nota fiscal.

TRÊS DE MAIO

Para concorrer aos sorteios os 
munícipes precisam realizar o cadastro 

no site da Nota Fiscal Gaúcha

 NATAL FANTÁSTICO 
2023

próspera, desenvolvida 
e  que  possa  a t ra i r 
consumidores a nível 
reg ional ,  destaca o 
presidente Kléryston 
Lasiê Segat. A vice-
prefeita Zuleica Wehner e 
o presidente da Câmara 
de Vereadores Márcio 
Fischer estiveram na 
solenidade e anteciparam 
que haverá o aporte 
necessário à campanha, 
a ser construído de 
acordo com a previsão 

legal.
Na noite, foi significativa 

a  p r e s e n ç a  d o s 
associados, autoridades, 
imprensa e público em 
geral, que prestigiaram 
este importante momento 
e esperado por todos.

Para conhecer mais 
sobre a campanha, basta 
entrar em contato com a 
ACIAP, pelo fone/Whats 
3537 1868 e conhecer 
esse promocional que já 
é um sucesso.
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Casal horizontinense é pódio no máster masculino e feminino

2 DE JUNHO DE 2023 | Fone: 9-9657-2785

Raptors é a Melhor Equipe 
do Circuito Tchê de MTB

O Raptors Cycling Team 
voltou a ser destaque 
na 4ª etapa do Circuito 
Tchê de Mountain Bike. 
Realizada em Três de 
Maio no último domingo, 
a prova foi um desafio 
para os competidores, 
em função do forte frio e 
das estradas embarradas 
pela chuva.

Mas isso não abalou 
a melhor equipe do 
c i rcui to.  O Raptors 
contou com 17 atletas 
competindo nas mais 
variadas categorias. Dez 
deles subiram ao pódio, 
mantendo a equipe no 
topo da classificação 
geral. A competição 
agora faz uma pausa, 
a próxima etapa será 
disputada em Ijuí, no dia 
20 de agosto.

Destaque na etapa 
para os horizontinenses 
Silvia Natália e João 
Pedro de Mello, que 
f o r a m  P ó d i o  e m 
Master C2 Feminino e 
Máster D masculino, 
respectivamente.

Pódios do Raptors:
Elite Masculino
JEAN GRASSI (3º 

lugar)
TIAGO HAMMES (8º 

lugar)
DIONES FONTANA 

(6º lugar)
Sub-23 Masculino
LEONARDO ADRIEL 

URNAU (1º lugar)
Sub-30 Masculino
DEYKSON KLEIN (1º 

lugar)
WYLL CAVALHEIRO 

(5º lugar)

Master A1 Masculino
HUMBERTO HIRT 

BONAFE (1º lugar)
Master A2 Masculino
THOMAS MAGNUN 

FEISTHER (2º lugar)
JORGE AUGUSTO 

CAVALHEIRO VIANA (5º 
lugar)

CHARLEI HOPPE (6º 
lugar)

RICARDO SCHEPP 
(7º lugar)  

Master B1 Masculino  
LEANDRO MOACIR 

SCHEPP (1º lugar)  
Master D Masculino
JOAO PEDRO DE 

MELLO (1º lugar)  
Master C2 Feminino 
SILVIA NATALIA DE 

MELLO (1º lugar)


